

Ergebnisprotokoll zur Sitzung des Ortschaftsrates Langnau

Dienstag, 04.07.2023, 18:00 Uhr

Öffentlich

zu 1 Haushaltsplan 2024 - Anmeldungen Ortschaften
Vorlage: 113/2023

Beschluss (einstimmig beschlossen bei 10 Ja-Stimmen):

Der Ortschaftsrat Langnau meldet die auf der Projektliste aufgeführten Projekte für den Haushaltsplan 2024 an. Zu der vorhandenen Projektliste kommt noch die Beschattung des Treppenhauses im Kindergarten St. Josef in Hiltensweiler hinzu.

zu 2 Mitteilungen und Anfragen

Mitteilungen des Ortsvorstehers:

a) Kläranlage Apflau

Bei der letzten Sitzung des Abwasserzweckverbandes sei einstimmig beschlossen worden, dass die Kläranlage Apflau an den Abwasserzweckverband Kressbronn – Langenargen angeschlossen werden soll.

b) Termin für die Einweihung der Fahrradstraße (B467 alt)

Im vergangenen Jahr sei die Einweihung wegen schlechtem Wetter abgesagt worden. Der neue Termin sei am Sonntag, 16.07.2023 von 11 – 16 Uhr. Eine offizielle Einladung komme noch. Den Termin könne man sich aber schon einmal vormerken.

c) Sanierung von Kieswegen

Die Sanierung durch eine Firma aus Österreich habe in diesem Jahr nicht gut geklappt. Die Arbeiten seien bei zu nasser Witterung ausgeführt worden, was nun Nachbesserungen nötig mache. Die Stadt werde mit der ausführenden Firma verhandeln.

d) Straßensperrung zwischen Echetweiler und Götzenweiler

Von 10. – 21. Juli 2023 sei die Straße zwischen Echetweiler und Götzenweiler gesperrt. Es würden dort neue Leitungen von der Haslach-Wasserversorgung verlegt werden.

Anfragen aus dem Ortschaftsrat:

a) Energieverteilerkasten an der Abzweigung nach Laimnau

Aus der Mitte des Ortschaftsrates kam ein Lob für den hübsch bemalten Energieverteilerkasten.

b) Sachstand bei den grauen Flecken im Breitbandausbau

Es wird um Information gebeten. Der Ausbau bei den weißen Flecken würde noch in diesem Jahr abgeschlossen werden. Bei den grauen Flecken, warte man noch auf die Bewilligung vom Förderprogramm.

c) Bauantragsliste wieder öffentlich

Ein Mitglied des Gremiums bedankt sich dafür, dass die Bauantragsliste nun wieder öffentlich sei. Das sorge für Transparenz.

d) Asphaltierung Gemeindestraße Bleichnau-Echetweiler

Hier sei ein tolles Ergebnis erzielt worden.

Die Mitteilungen und Anfragen wurden zur Kenntnis genommen.